

中国・瓦房店市との主な交流の経過

天童市市長公室

年		月 日	事 業 等
1981	昭和56		市内の食品加工会社(株)ミクロが、瓦房店市のある遼寧省から研修生の受入れを始める
1990	平成2	5月	(株)ミクロが遼寧省人民政府から感謝状を授与(なめこ栽培を通しての人材育成に対して)
1994	平成6	10月	(株)ミクロが、瓦房店市に100%独資会社「大連天峰食品有限公司」を設立。200人ほどの社員を現地で雇用
1995	平成7	10月12日	天童商工会議所工業部会が瓦房店市を訪問
1997	平成9	10月13日	天童商工会議所設立5周年記念「中国経済ミッション交流のつばさ」一行27人が瓦房店市を訪問
1999	平成11	11月13日	(株)ミクロの鎌田三郎会長が、瓦房店市から経済顧問と人誉市民の称号を授与(日中両国、特に天童市と瓦房店市との産業振興、友好親善への功績に対して)
2000	平成12	10月28日	山形県日中友好協会設立20周年記念「天童市民のつばさ」一行25人が瓦房店市を訪問
2001	平成13	4月4日～7日	瓦房店市から楊吉奎市長をはじめとする経済訪問団が来童
		9月	JAてんどうの役員29人が、瓦房店市を訪問
2002	平成14	2月6日～7日	瓦房店市の王副市长、盛対外経済貿易委員会主任など一行5人が来童
		3月18日	市民懇談会(交流の基本的なあり方、今後の事業等について)を開催
		4月23～26日	友好都市協定等の協議のため市関係者が瓦房店市を訪問
		5月24～28日	遠藤市長を団長とする訪問団一行16人が瓦房店市を訪問
		5月27日	友好都市協定を締結
		8月21～23日	瓦房店市三台満族郷・石爽書記(郷長)が来童
		9月4日	山形県トラック協会内陸支部天童分会が瓦房店市を訪問
2003	平成15	8月18日～19日	瓦房店市砲台鎮の姜副鎮長など3人が来童
		9月3日	市内の農業経営者など4人が瓦房店市を訪問
2004	平成16	7月9日～13日	友好都市締結1周年を記念した市民訪問団一行40人が瓦房店市などを訪問
		8月24日～25日	瓦房店市蔡有彬副書記、王徳龍副市长など6人が来童
		10月6日～8日	瓦房店市閻世忠人民代表大会常務委員会主任など6人が来童
2006	平成18	1月25日～30日	「国際市民博 in Tendo」で、姉妹友好都市展を開催
		3月11日	大連市農業視察団が来童。瓦房店市から8人が参加
		10月17日～21日	市民訪問団一行60人が瓦房店市などを訪問
2007	平成19	7月31日～8月5日	瓦房店市劉世軍教育局副局長や中学生11人など訪問団15人が来童。青少年の交流事業を行う
2008	平成20	3月28日	瓦房店市蔡有彬市長など7人が来童
		10月1日～10月3日	天童市市制施行50周年記念式典などに出席のため、鄭斌副市长など5人が来童
		10月2日	各姉妹友好都市の代表者が出席して姉妹友好都市会議を開催
2010	平成22	7月2日～6日	市民訪問団一行33人が瓦房店市などを訪問
2017	平成29	7月3日～5日	瓦房店市宋玉章副市长など8人が来童
2019	令和元	7月11日～15日	市民訪問団一行22人が瓦房店市などを訪問
2020	令和2	1月～3月	新型コロナウイルス感染拡大のため、瓦房店市へマスク等防疫物資を送り、寄附証明書を授与
		6月～7月	返礼として瓦房店市から防護服等防疫物資が届き、瓦房店市へ感謝状を贈呈